

Schüler für Schüler

an der Mittelschule Schöllkrippen

Bei dem „Schüler-für-Schüler“-System an der Mittelschule Schöllkrippen geht es um die Hilfe für jüngere Schüler. Klassen der 9. und 10. geben hier, in ihrer freien Zeit nach dem Unterricht, Nachhilfe und Hausaufgabenhilfe für die 5. bis 8. Klassen in verschiedenen Klassenräumen.

Immer am Schuljahresanfang werden die Schüler der älteren Klassen gefragt, ob jemand freiwillig Hilfe geben möchte und etwas zu dem „Schüler-für-Schüler“-System beitragen würde. Hierbei kann man sich seine starken Fächer herausuchen und entweder in Mathe, in Deutsch oder in Englisch Nachhilfe geben. Die Schüler der jüngeren Klassen, die Interesse haben, sich helfen zu lassen, werden dann passend zu ihren Anfragen zugeteilt und dadurch entstehen die Schüler für Schüler Gruppen. Diese treffen sich dann wöchentlich bis zu den Prüfungen der 9. Und 10. Klassen.

Ein einfaches Prinzip und dazu noch sehr effektiv – sich von anderen Schülern helfen zu lassen ist oft einfacher, denn diese haben natürlich auch manchmal Schwierigkeiten, was das Wohlbefinden der jüngeren Schüler unterstützt. Oftmals fühlen sich die jüngeren Schüler in ihren schwächeren Fächern den Mitschülern unterlegen und es ist ihnen peinlich, zu oft nach Hilfe zu fragen. Deshalb wurde dieses System gegründet. Dazu ist die Nachhilfe komplett kostenlos. Die soziale Verbindung zwischen den jüngeren und älteren Schülern wird geprägt. Auch die 9. und 10. profitieren – sie wiederholen die Themen und dazu macht es sich natürlich noch gut im Zeugnis, denn dort wird vermerkt, dass man sich für das „Schüler-für-Schüler“-System engagiert hat. Und die Schüler profitieren dann hoffentlich davon mit guten Noten! 😊

Victoria & Irina
ASN-Gruppe